

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OMBOUE : PARTENARIAT LOCAL ENTRE LES DÉPARTEMENTS DE BENDJÉ ET D'ETIMBOUE



Photo: Koumouss

UN partenariat local entre les départements de Bendjé (Port-Gentil) et d'Etimboue (Omboue), dans l'Ogooué-Maritime, a été signé en milieu de semaine à Omboue entre les présidents Barrys Ogoula Olingo et Évariste Nziengui. En présence du préfet d'Etimboue, Raphaël Obali. La symbolique porte sur le développement des projets communs dans les secteurs de l'économie, du foncier, de la gestion des mines et des carrières; et les domaines environnemental et sportif. Les deux parties ont décidé de réaliser une station de péage sur l'axe Port-Gentil-Omboue. Une vision fortement saluée par le préfet d'Etimboue qui a félicité les deux Conseils départementaux. Avant d'encourager les deux présidents à poursuivre leur élan, pour l'essor de leurs localités respectives et, partant, le bien-être de leurs administrés. Le péage, selon Louis Barrys Ogoula Olingo et Évariste Nziengui, viendrait résoudre la problématique de l'étranglement de leurs budgets respectifs. Un comité de gestion et d'évaluation a été constitué pour le suivi des actes.

LEBAMBA : DES MÉDICAMENTS POUR LE CENTRE MÉDICAL



Photo: Felicien Ndong

LE Centre médical de Lebamba (Louetsi-Wano), vient de bénéficier d'un important lot de médicaments. Essentiellement des produits de soins de santé primaires. Intervenant au lendemain de la célébration du 54^e anniversaire du PDG au pouvoir, c'est un geste des cadres de cette formation politique, dont le membre du Conseil national Léandre Emmanuel Bouloubou, par ailleurs conseiller spécial du président de la République, principal initiateur de cette œuvre bienfaisance; et le député du siège unique de Lebamba, Gabriel Augé Mikolo. Le don est composé de 73 cartons de médicaments et a été transmis au responsable dudit Centre médical par le département du PDG, Mathias Koussou, représentant les deux bienfaiteurs. Une véritable bouffée d'oxygène pour les populations tant les besoins en médicaments étaient réels au sein de cette structure de santé, la principale du département de la Louetsi-Wano. Par ce geste, les deux cadres du PDG ont tenu à s'inscrire dans la dynamique de la politique de solidarité et de partage prônée par le Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, au profit des pans de la société démunis. Très enthousiastes, les populations et le personnel médical ont témoigné leur gratitude aux donateurs.

SYM & NDONGO

Haut-Ogooué : l'association Akassi A Mpari lance ses activités

C.G.K
Libreville/Gabon

PORTÉE sur les fonds baptismaux il y a un an, l'association Akassi A Mpari a effectué sa sortie officielle à Okondja, chef-lieu du département de la Sébé-Brikolo, où plusieurs activités ont été menées. Mais avec, à la clé, la remise de divers dons ici et là : au lycée privé catholique Saint-Claret, au Centre médical, au Centre périscolaire, etc. Auparavant, la délégation conduite par la présidente Marie Mbelé épouse Lekosso, s'est rendue au marché communal où elle a gratifié les commerçantes des cuvettes et autres

couteaux pour leurs activités quotidiennes. Elle s'est ensuite déportée dans un site retenu pour une exploitation agricole. Le souci directeur d'Akassi A Mpari étant la valorisation de la femme locale par le biais, entre autres, des activités génératrices de revenus (AGR). Mais en privilégiant en amont les aides aux femmes démunies. Cette sortie en terre alto-govéenne a été dominée par plusieurs adhésions des femmes d'Okondja au sein de cette structure associative. Elles sont déterminées à changer le paradigme qui consiste à agir davantage en mutuelle ou en association qu'en solitaire. Le bureau directeur de l'Amicale



Photo: Nadège Ontounou

Photo de famille d'Akassi A Mpari à Okondja.

a lancé un appel à l'adhésion massive des femmes locales pour mener à bien le vaste chantier de l'exploitation agricole à Okondja.

L'association Akassi A Mpari reste ouverte à toutes sortes de partenariats avec les secteurs public et privé. L'assistance des institutions internationales est également la bienvenue.

MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE
CHARGE DE LA FORMATION CIVIQUE
SECRETARIAT GENERAL
N° 030 /MENC/SK



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de l'Éducation Nationale, chargé de la Formation Civique rappelle aux candidats aux différents examens nationaux que conformément à la Décision n°0094/MESRSTIENFC du 28 octobre 2021 fixant le calendrier des examens de l'année scolaire 2021-2022, la clôture des inscriptions aux différents examens nationaux a eu lieu le samedi 29 janvier 2022.

Toutefois, il me revient que beaucoup de candidats n'ont pas pu procéder à leur pré-inscription en ligne, malgré le temps accordé pour cette phase.

Afin donc de permettre aux retardataires de procéder à leur enrôlement, les plates formes www.examensgabon.com pour les examens de l'enseignement général, et www.bactechgabon.com pour ceux de l'enseignement technique et professionnel sont ré-ouvertes à titre exceptionnel du Mercredi 16 au Dimanche 20 Mars 2022.

Le dernier délai de dépôt des dossiers est prévu pour le 25 Mars 2022.

Fait à Libreville, le 15 MARS 2022

Le Ministre

Camélia NTOUMBA L'ÉLÉCQ
MINISTRE